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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年 12 月 22 日（木） 午前 10 時～午後４時 40 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

委員から、「コロナ禍による行動制限が緩和されたためか、統計上は、

刑法犯認知件数が増加に転じているようであるが、自由な社会である以

上、犯罪の発生を完全に封じることは難しいところもある。いろいろな

課題はありつつも、重要犯罪が増えていないということであれば、今年

一年の犯罪対策は成功していると言ってもよいと思う。ただ、12 月に入

り、交通死亡事故が多発している状況にあり、懸念される。今年も残り

僅かとなったが、最後まで交通指導取締り等により、交通事故防止対策

をお願いしたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

 １ 香川県警察関係手数料条例の一部改正について 

   県警察から、道路交通法の改正に伴う地方公共団体の手数料の標準に

関する政令の改正案により、特定自動運行許可申請等に係る手数料の標

準額が明らかとなったことから、香川県警察関係手数料条例について所

要の改正を行う旨の報告がなされ、審議の上了承した。 

   委員から、「今後は、自動化もどんどん進んでいくことと思うが、自動

化が必ずしも 100％安全というわけではない。様々なことを想定した上

で、安全対策がとられることが必要になると思う」旨の発言があった。 
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 ２ 道路交通法施行細則の一部改正について 

   県警察から、道路運送車両法の一部を改正する法律の施行に伴い、令

和５年 1 月から自動車検査証が電子化され、交通警察に係る行政手続申

請の整合性を図るため、道路交通法施行細則の一部を改正する旨の報告

がなされ、審議の上了承した。 

   委員から、「電子化が進めば、設備等も必要になり、それに伴って課題

も出てくるだろうと思う」旨の発言があった。 

第６ 報告事項 

 １ 令和４年度警察官採用試験（高校卒業程度）の実施結果等について 

   県警察から、令和４年度警察官採用試験（高校卒業程度）は、176 人

が受験し、26 人（男性警察官 21 人、女性警察官５人）が合格、競争率

は 6.8 倍であった旨の報告がなされた。 

   委員から、「競争倍率が下がってはいるものの、社会全体で求人が難し

くなっている中、十分な数字を残せていると思う」旨の発言があったほ

か、委員から、「来年度に向けた採用募集活動として、受験者の負担軽減

とあるが、どのようなことが考えられているのか」との質問があった。

県警察から、「これまで二日にわたっていた試験の日程を短くすることや、

体力検査の種目を減らすことなどを考えている」旨の説明があった。 

 ２ 令和４年 11 月中の苦情申出の受理・処理状況について 

   県警察から、令和４年 11 月中の苦情申出の受理・処理状況について報

告がなされた。 

   委員から、「苦情については、事実関係をしっかり調査し、その事実に

基づいて、申出者に説明することが大事なことだと思う。また、苦情に

なるか否かは、対応時に一言多い、一言少ないというところが大きい。

後から苦情処理にかかる労力を考えても、しっかりとした対応が重要に

なる」旨の発言があったほか、委員から、「感謝事例では、多種多様な案

件に対応されていることが分かった。感謝されることはうれしいことで

あり、今後とも丁寧な対応を心がけていただきたい」旨の発言があった。 

 ３ 「110 番の日」における広報啓発活動について 

   県警察から、1 月 10 日の「110 番の日」に、活動開始から 20 周年の節

目となる香川県警察シンボルマスコット「ヨイチ」を一日通信指令長に
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委嘱し、110 番通報の適正な利用を呼び掛ける広報啓発活動を実施する

旨の報告がなされた。 

   委員から、「緊急性のない通報が多いということであるが、相談等を受

け付ける『＃9110』のＰＲがもっと必要だと思う。110 番通報と同じく

らい認知度が上がれば、緊急性のない 110 番通報も減少するのではない

かと思う」旨の発言があった。    

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

なされ、審議の上、処分内容を決定した。 

第８ 決裁 

１ 苦情受理報告について 

２ 苦情処理結果報告について 

３ 意見・要望等処理結果報告について 

４ 公安委員会定例会議会議録の作成について 

  （令和４年９月 29 日、同年 10 月６日、同年 10 月 13 日各開催分） 

 ５ 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の作成について 

   （令和４年９月 29 日、同年 10 月６日、同年 10 月 13 日各開催分） 

第９  その他 

 １ 高病原性鳥インフルエンザの疑似患畜の確認に伴う対応について 

   県警察から、三豊市の養鶏場において、県内４例目の家畜伝染病であ

る高病原性鳥インフルエンザの疑似患畜が確認され、「香川県鳥インフル

エンザ対策本部」が設置されたことを受け、県警察においては、県の行

う防疫措置への支援を実施した旨の報告がなされた。 

 ２ 審査請求の裁決 

   県警察から、行政不服審査法に基づく審査請求について報告がなされ、

裁決書の内容を審議の上決定した。 

 ３ 犯罪被害者等給付金支給裁定の申請受理について 

   県警察から、犯罪被害者等給付金支給裁定の申請を受理した旨の報告

がなされた。 

 ４ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告がなされ、審理の上、通知する内容等を決定した。 

 ５ 公安委員会宛ての意見・要望等の受理及び調査結果報告について 
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   公安委員会宛ての意見・要望等を受理した旨及び調査した結果につい

て報告がなされ、審議の上、今後の措置を決定した。 

 ６ 警察署協議会の開催結果について 

県警察から、令和４年 11 月４日（金）開催の「令和４年度第３回高松

東警察署協議会」及び令和４年 11 月 15 日（火）開催の「令和４年度第

３回琴平警察署協議会」、令和４年 12 月２日（金）開催の「令和４年度

第３回丸亀警察署協議会」の結果について報告がなされた。 

  

                                


